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令和６年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

５ 大橋美枝子議員 

１ 地方自治法改定案について 

（１）国会で審議中の改定案について、地方自治のあり方、及び改定案をどう受け 

止めておられるか認識を聞きたい 

 

（２）国から、事前に改定案についての説明や意見聴取があったかどうか 

 

２ 現知事に都知事選への立候補要請を行ったことについて 

（１）立候補要請に区長が名前を連ねた経過はなにか 

 

３ 羽田空港荒川沿い新ルートについて 

（１）１月２日の羽田空港事故原因の徹底究明、及び安全安心のために国際線は 

成田空港に、羽田空港は従来の海上ルートの運用に戻すべきと国に要請を 

 

（２）区民世論調査で航空機の区内陸域通過について、騒音の影響や落下物の懸念 

などについて区民の声を聴くべき 

 

（３）騒音対策として、学校や病院、高齢者施設などへの二重窓設置を区独自に実施 

することについて、個人住宅補助の検討は 

 

４ 教育行政の充実について 

（１）給特法の調整額１０％引き上げではなく、時間外手当支給で、働きすぎに歯止 

めをかけるべきと考えるが、教育長の認識は 

 

（２）中学校全学年の３５人学級、小学校１年生から３０人学級の実施を国や都に要 

請してほしい 

 

（３）小学校で学年アシスタントの配置が進んだが、区費で新１年生のすべての学級 

に学年アシスタント配置を行うべき 
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（４）学校給食費無償化に続けて、義務教育無償化に向けて、教材費や学用品費の思 

い切った保護者負担軽減策を実施すべき 

 

 


